まちなか Pickup







蒲島郁夫知事などが見守る中、体いっぱいに表現する葉山さん

# 溢れる思いを丁寧に表現

## くまもと若手芸術家海外チャレンジ事業成果発表会

県のくまもと若手芸術家海外チャレンジ事業の助成を受け、イスラエルにコンテンポラリーダンスを学びに行っていた葉山悠介さん(古閑)が3月19日、熊本県庁を表敬訪問し、成果発表会でダンスを披露しました。

これは、グローバルに活躍し、将来の熊本の芸術文化 を担う若者を育成するための事業で、平成30年度助成 対象に選ばれたのは県内で葉山さんを含め9人でした。

葉山さんは、「イスラエルは、この分野では最先端の町。 刺激的な毎日を送ることができました|と話しました。

# これからも地域とともに

#### 古津森宮跡にある影向石の竣工祭

3月21日、下陳地区にある古津森宮跡で、影向石の竣工式がありました。古津森宮跡は、宝治元(1247)年に藤原頼嗣氏により現在の津森神宮へ遷されるまで、津森神宮の古社があったと推定される場所です。

この地にある影向石は震災により損壊し、その復旧にはおよそ600万円がかかりましたが、県や町の補助、そして有志の寄附などで完成することができました。

下陣の上村厚人区長は、「これでまた、地元が活性化 すれば良いなと思います」と話しました。



復旧工事が完了した影向石



チームに所属する木山中と益城中の1・2年生6人と西村町長

# 仲間の絆を大切に 全力で挑む

## 熊本東リトルシニアが全国大会に出場

第11回稲尾和久メモリアル秋季大会で優勝し、3月25日に大阪で開催される第25回日本リトルシニア全国 選抜野球大会への出場を決めた熊本東リトルシニアの選 手が、3月22日、西村町長へ報告に訪れました。

西村町長は自身の経験を踏まえ、「町長になってからも、野球仲間が助けてくれた。仲間の絆を大事に頑張って欲しい」と話すと、選手たちは「全力で頑張りたい」と話しました。またチームは、TKU旗兼八代市杯争奪リトルシニア九州連盟春季大会でも優勝しています。











